

En Oviedo a 23 de octubre de 2024, siendo las 12:30 horas, se reúnen en la sede del Aulario del Milán la junta directiva de APUMUO:

Presidenta M.ª Soledad González Menéndez, Vicepresidente Luis Pedro Fumanal Fernández, Secretaria María Dolores Guerra Suárez, Tesorero Mamerto Sánchez Solares, Vocal, Begoña Palomero del Cura, Vocal Mª Ángeles González Sánchez
Ausente: Vocal José Carlos Montalbán García

De acuerdo con el orden del día de la reunión se tratan los siguientes asuntos y se llega a los siguientes acuerdos:

1º- Se aprueba el acta de la reunión del 16 de septiembre y del 8 de octubre de 2024.

2º- Se informa de la reunión mantenida con el Rector y la Vicerrectora de Extensión Universitaria el 9 de octubre. Se les entregó un pañuelo de la asociación y el libro de los premios de los concursos. La impresión de los miembros de la junta directiva que asistieron a la reunión es positiva, en concreto el Rector se comprometió a incluirnos en las convocatorias de subvenciones que hacen a las asociaciones de estudiantes de la Universidad de Oviedo, y le pareció oportuno incluir la oferta de PUMUO en el stand que la Universidad tiene en FIDMA. Les parece oportuno dar más visibilidad a PUMUO y la Vicerrectora ofrece para conferencias o presentación de libros de APUMUO el Aula Magna en el Edificio histórico de la Universidad de Oviedo.

En el tema de voluntariado, ven bien lo que se plantea pero no hay respuesta para el tema del seguro, ofrecen hablarlo con el Vicerrectorado de Estudiantes y con la Consejería de Bienestar Social.

No pusieron problemas para que APUMUO pudiera dar cursos de informática a sus asociados. En otro orden de cosas se ve bien que podamos solicitar cita al Alcalde de Oviedo y presentarle el programa y la asociación, la Vicerrectora queda pendiente de decirnos si asistiría con nosotros a la reunión.

3º- Información sobre la Resolución del 4 de octubre de 2024 del Registro de Asociaciones del Principado de Asturias. El Vicepresidente, después de ponerse en contacto con el citado registro, nos informa que la próxima semana recibiremos la Resolución de inscripción del cambio de junta directiva, mientras que tendremos que volver a solicitar la modificación del cambio de estatutos.

4º Se detectan errores en documentos para enviar al registro de asociaciones de estudiantes de la Universidad de Oviedo y en alguno en Memoria de actividades 2023-2024, y se acuerda firmar los mismos en la próxima reunión así como tener copia de los nuevos estatutos para entregar en el registro de asociaciones de estudiantes.

Quedando por tratar los puntos del orden del día: 5º- Actividades a realizar próximamente e información desde el grupo de whatsapp de la asociación. 6º- Información de la reunión con los delegados de estudiantes de Radio Universitaria y de las jornadas sobre voluntariado realizadas por el Área de Participación y Coordinación con el Estudiantado. 7º Convocatoria de la asamblea ordinaria y orden del día de la misma, y teniendo que dejar la sala libre para otra reunión de la delegación de estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras se acuerda continuar la reunión el próximo martes 29 a las 12:30 horas.

En Oviedo a 23 de octubre 2024

La Presidenta

Fdo: M.ª Soledad González Menéndez

La Secretaria

Fdo: María Dolores Guerra Suárez

